

Ein eindrucksvolles Saisonfinale

Landesliga Unterland

SC Blauer Turm I - SC Tamm I 4 : 4

Die zentrale Endrunde der Landesliga und der beiden Bezirksklassen in der TV-Halle in Mundelsheim brachte über 200 Schachspieler ans Brett - interessierte Zuschauer und Gäste unterstützten zusätzlich diese besondere Demonstration des Königlichen Spiels. Stark verjüngt war auch unsere 'Erste' dabei und gerade die Jugend brachte die entscheidenden Erfolge zu einem guten Saisonabschluss. So erreichte Mats Ehrhard schon in seinem zweiten Landesligaeinsatz einen starken Sieg und das gegen 300 DWZ mehr - aber diese Spielstärkennachteile haben alle Wimpfener Mannschaften in dieser Saison durchleben müssen. Justus Link hat sich ebenfalls in den letzten Spielen mit steigendem Erfolg gezeigt. Morten Possemeyer fand auch wachsende Spielstärke und damit weiteres Selbstvertrauen in dieser anspruchsvollen Liga! Mit dem sichereren Tabellenplatz haben wir unser Saisonziel gut erreicht. Dr. Klaus Bernhard; Zarko Jurkic 1; Robin Klotzbücher; Justus Link 1; Wilfried Adam; Josef Bencze; Morten Possemeyer 1; Mats Ehrhard 1. Bei den Topscorern (insgesamt 120 Spieler) kam Robin Klotzbücher mit 4 Punkten (50 %) in diesem starken Feld ins erste Tabellendrittel! Dabei hatte er noch etwas Pech, weil hier auch eine kampflose Niederlage mit eingerechnet wurde. Meister der Landesliga Unterland wurde der SK Lauffen, der wieder in die Verbandsliga aufsteigt.

Freitag, 10. Mai

Jugendschach fällt aus

20:00 Wimpfen-Open Nachholspiele

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos